



## Kinder erleben Geschichte einer Königin

„Bin ich hier wirklich in der Kirche?“, fragten sich viele der 50 Kinder, als sie am ersten Tag der diesjährigen Kinderbibeltage die evangelische Kirche in Olsberg betraten. Während sie über rote Perserteppiche liefen und auf den Königspalast im Altarraum zogen, fühlten sie sich doch eher wie an einem persischen Hof und waren damit sofort mittendrin in der Geschichte der Königin Ester. Tag für Tag verfolgten die Kinder, wie die spannende biblische Erzählung durch die Schauspieltruppe lebendig wurde. Am ersten Tag wurde die Freude der Ester, als Königin erwählt worden zu sein, thematisiert. Daneben wurde gespielt, gebastelt und gesungen.

FOTO: ANDREAS WELLER